Modellbahntage fallen aus, Kalender ist da

Werl – Die Eisenbahnfreunde Werl möchten noch einmal darauf hinweisen, dass die Werler Modellbahntage auch dieses Jahr Corona-bedingt ausfallen. Es ist für Besucher und Mitglieder gleichermaßen schade, aber die Gesundheit muss an erster Stelle stehen. "Wir werden uns für 2022 etwas einfallen lassen, damit die Vereinstüren für Besucher wieder geöffnet werden können", schreibt der Vorstand. Bis dahin möchte der Verein allen Interessierten gern zwei Sachen ans Herz legen.

Damit man sich nicht ganz aus den Augen verliert, erscheint wieder der vereinseigenen Kalender "Eisenbahnen im Sauerland 2022". Er ist erhältlich direkt beim Verein und auch in der Stein'schen Buchhandlung (Werl), bei Thalia (Soest) und in der Mayerschen Buchhandlung (Neheim-Hüsten).